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« Et pour une chrétienne violée en tournante dans une cité (ils se
servent sur nos femmes pas les leurs !), faire la même chose à

leur  sœur  ou  plutôt  à  eux-mêmes.  »  propose  Daniel  dans  un  des
commentaires de l‘article consacré à l’égorgement d’Hervé Gourdel.

Non, Daniel, la loi du talion n’est pas la solution. Les citoyennes
françaises  ne  sont  pas  «  vos  »  femmes  ;  elles  sont  vos
concitoyennes. De plus, de nombreuses musulmanes sont déjà victimes,
les attaquer en représailles c’est aggraver l’injustice et vous
abaisser au même niveau que les agresseurs musulmans. Vous ne devez
pas vous avilir en agissant comme eux.

Suite  à  la  mort  de  Hervé  Gourdel,  si  j’étais  président  de  la
République  Française,  j’annoncerais  l’annulation  des  doubles
nationalité franco-algérienne et l’expulsion des Algériens vivant en
France. Motif : Les « extrémistes » algériens qui ont assassiné Hervé
Gourdel ne sont que les musulmans algériens en action, dixit Ferhat
Mehenni « L’islam c’est l’islamisme au repos et l’islamisme, c’est
l’islam en mouvement. C’est une seule et même affaire »
Donc les musulmans « modérés » franco-algériens ne sont, pour une
bonne partie d’entre eux, que des « extrémistes » algériens au repos
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vivants en France.

Philippe écrit « une décapitation c’est TRÈS RAPIDE. »
Oui, si le bourreau manie bien la hache ou le sabre, c’est rapide.
Avec la guillotine, c’est rapide. Les musulmans décapitent également
mais seulement après l’égorgement rituel ; le même égorgement rituel
pratiqué sur les animaux dans les abattoirs halal. Donc la victime
reste consciente et souffre jusqu’à la perte de conscience et la mort;
ensuite  la  tête  est  coupée.  Par  sadisme  les  musulmans  vont
effectivement choisir une lame émoussée pour accentuer la douleur de
la victime.

Philippe a raison d’énoncer les faits de l’égorgement car c’est une
réalité qui nous rattrape à grande vitesse.  La fête de l’Aïd est
également utile pour familiariser les enfants musulmans à la pratique
de l’égorgement. Dans certaines mosquées il y a même des entraînements
sur de petits animaux, tels que les poussins. Et l’abattage rituel
islamique  n’est  en  fait  qu’un  entraînement  à  la  pratique  de
l’égorgement  pour  le  djihad.
Voici l’extrait d’une interview d’un apostate de l’islam à propos des
mosquées  en
Allemagne.http://www.youtube.com/watch?v=R4pT95hk2gg&index=136
Traduction de la vidéo : Barino Barsoum était un fanatique islamiste.
À  18  ans  il  s’est  converti  à  l’Islam.  Pendant  5  ans  il  a  été
radicalisé  dans  des  séminaires  islamiques  anticonstitutionnels.  En
2005 il s’échappe. Il sait exactement ce que pensent les islamistes.
« La foi est un marchandage avec allah. Je vends mon âme et mes biens,
en retour j’obtiens le paradis. Et qu’est-ce tu fais ? Je me bats pour
allah et je tue et j’accepte de me mourir. » Barino Barsoum révèle des
manipulations et lavages de cerveau, même sur de jeunes enfants. « Un
garçon de 12/13 ans est venu me voir et il m’a dit : Je viens tout
juste de la mosquée de Bonn, il y a un imam qui nous a pris à partie,
un groupe de plus jeunes, à côté et il a dit *Les garçons prenez
quelques poussins et coupez leur la tête. Cela vous entraînera parce
que le temps arrivera où vous arracherez la tête des Juifs comme çà.*
 »
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Voilà la réalité de l’Islam et à quoi servent les mosquées.
La mort de Hervé Gourdel est dans l’ordre des choses selon l’Islam.
Cette mort est annonciatrice de notre mort assurée si nous laissons
construire des mosquées en France, si nous laissons les musulmans
instaurer progressivement la charia en France.

J’ai écrit aux députés pour qu’ils s’opposent à la construction de
mosquées s’ils ne veulent pas que les citoyens soient égorgés dans
quelques années, comme l’a été Hervé Gourdel. Je vous invite à écrire
aux députés de votre région.

Beate


